



Mañana jueves, 10 de diciembre de 10 a 11 (hora peninsular) los internautas podrán hacer preguntas en directo a Emilio J. Alfaro, investigador del Instituto de Astrofísica de Andalucía ([I](#) [AA-CSIC](#))

, Presidente de la Sociedad Española de Astronomía ([SEA](#))

) y miembro Consolider-GTC de los equipos

[ESTALLIDOS](#)

-IAA y

[OTELO](#)

-IAC. Este 2009 se está celebrando el Año de la Astronomía, una ocasión especial en la que se han organizado eventos internacionales y otras actividades apasionantes relacionadas con esta ciencia. El acto de despedida en nuestro país se celebra el 12 de diciembre en Granada. Emilio J. Alfaro charlará con los lectores sobre todo lo que ha dado de sí este año.

#### **Más información:**

[Enlace a la página de elpais.com para seguir la "Entrevista digital"](#)